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 会⻑あいさつ  会⻑ 彦坂 忠人 
今晩は。今年度第 14 回の例会です。先ずは、先日 13、
14 日に新ひだか町で開催された第 2510 地区、地区大
会の参加報告をさせて頂きます。 
内外から 1,500 余名の関係者が参加し、当クラブからは
10 名の登録と 9 名の参加でありました。 
⽥中作次ＲＩ会⻑代理に、台湾から洪 学樑パストガ
バナーが、来賓として高橋はるみ道知事が出席され、特に、
洪パストガバナーの日本語にあっては、極めて流暢で、感
銘を受けるものでありました。 
今大会においても、当クラブがＲＩ会⻑表彰を連続して
5 回目を受賞すると伴に、永年出席 100％会員表彰に
おいて、高塚 信和、土居 栄治、坂井 治、⻫藤 博
司会員の 4 名が表彰されたこともご報告させて頂きます。 
また、次年度ガバナー・エレクトに江別 RC 我孫子 建雄
氏、ガバナー・ノミニーに札幌幌南ＲＣ羽部 大仁氏が
紹介されると伴に、次期ホストクラブに江別 RC が指名さ
れました。 
そして、毎回注目される、記念講演は「凛とした日本⼈」
と題して、評論家、⾦ 美齢氏が⻭切れの良いテンポで、
愛国心と、日本⼈としての自信と誇りを持って、これからの
日本国を、真の⼀流国にしていく覚悟をもたなければなら
ないとした、今の日本⼈にとっては自責の念に駆られる思
いと、今尚、⾦ 美麗⼥史の凛とした姿に感動し、叱咤 

 
激励の中で終了致しました。 
今年度は些か寂しい参加数でしたが、次回は江別の地
であります。どうぞ、多くのメンバーが参加し、⾒聞を更に大
きくされますことを期待し、開会の挨拶と致します。 
 
 幹事報告   副幹事 尾本 眞二 

 千歳ライオンズクラブより認証 50 周年記念式典出席
のお礼状が届いています。 

 第 2510 地区 2013-2014 年度ガバナー・エレクト
事務所開設のお知らせ 
2012 年 10 月 1 日より開設、2013 年 7 月 1 日よ
りガバナー事務所となります。 

 千歳国際交流協会より「ホストファミリー養成講座」の
ご案内が届いています。興味のある方は事務局へお問
い合わせください。 

 千歳ローターアクトクラブ第３回定例会のご案内 
○ 日時：10 月 18 日（木）19:30〜20:30 
○ 場所：市⺠活動交流センター ミナクール 
○ 会費：食事付 1,500 円、飲み物付 1,000 円 

 日本国際連合協会北海道本部より「国連デー記念
講演会」のご案内 
○ 日時：10 月 24 日（水）13:15〜16:45 
○ 場所：京王プラザホテル札幌３階 扇の間 
○ ⼊場料：無料ですが、事前申し込みが必要です。

10 月 19 日（⾦）までに事務局へお申し込みくだ
さい。 

 10 月 9 日移動例会についての記事が千歳⺠報に掲

例会出席状況（2012 年 10 月 16 日） 
会員数 35 名 
休会 0 名 
会員出席者数 24 名 
欠席者数（内：無断欠席）  11（5）名 
出席率（前回例会）  68.57（51.42）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  24 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ    会⻑ 彦坂忠⼈ / 副会⻑ 菊池 孝 / 幹事 佐々木俊英 / 会報委員会 委員⻑ 笹谷俊尚
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内   TEL･FAX.0123-26-5788  membership-office@ccrc.jp
http://www.ccrc.jp  http://www.facebook.com/chitosecentral 
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載されています。回覧していますので、ご覧下さい。 
 10 月誕生日会員の紹介 

 
 
 
 

 各委員会報告・連絡   
ロータリー情報委員会 委員⻑ 白木 松敏 
ロータリーに関する情報
を提供致します。 
ロータリーの友 6 月号、
同論・異論のコーナーに
「ロータリーでいう親睦と
は？」というテーマで意
⾒が載っていました。こ
れについて特別コメンテーターとして何⼈かの会員の方に
所⾒を頂こうと思います。では、宜しくお願いします。 
 
── 井上 英幸 会員  
昨年、⼀年間親睦活動委員⻑を務めさせて頂きました。

ロータリーにとっての親睦
というのは、近くでやあ、
と言えるような仲間がたく
さんいて、目的を同じく
する者が集って⼀つの会
を成しているわけですか
ら、この会が仲良くあれ

ばいいというのが第⼀条件だと思います。心が通じ合ってい
なければ、いろいろな事業にも発展せず、いろいろな⾏動
も出来ないと思っています。ロータリーの友掲載の言葉を
借りるならば、「ロータリーでの親睦は 1 丁目 1 番地」とい
う事だと思います。 
私の古くからの友⼈がライオンズクラブに所属しています。
ある時、我がクラブのメンバーと酒を酌み交わす機会があり、
彼も同席していました。私はこのクラブの特質的な姿だと
思っていますが、その席でしている会話は千歳市のまちづく
りや⼈づくりを非常に熱く語る場面が多く、その友⼈は大
変びっくりしていました。他のロータリアンがどうかわかりませ
んが、そのようなことを語り合える仲間がいる、その仲間が
常に互いに和気藹々と言い合えるという事が大事なので
はないかと思います。 
今年度、親睦活動委員会は古木委員⻑ですが、親睦
活動委員会の事業には皆さん、こぞって肩肘張らずに来
て頂ければと思います。 
 
── 坂井 治 会員 
このクラブに 20 数年おりましたが、これまで親睦活動委員

⻑は経験しておりません。過去の委員⻑さんが⼀生懸命
苦労をして工夫をされて会員に集まって頂き親睦を深めて
きたのではと思います。 
我がクラブにおける親睦を考えますと、究極の親睦というの
は多分、⼀つの目的に向かって皆で何かをする時、それか
らある目的地に向かって移動していく途中というのは、すご
く親睦が深まると思います。私も方法論で反発することが
ありますが、今まで我がクラブが強い結束で進んで来られ
たのは、高塚初代会⻑が⼀生懸命取り組まれている⽶
⼭記念館を訪問する旅で、これが究極の親睦なのかなと
思います。⾏くまでは面倒だなと思うのですが、いざ⾏って
皆さんと⼀緒に移動している時は親睦が深まって心地良
い空気に包まれます。 
先ほど、井上会員がお酒を飲みながら語るとおっしゃってい
ましたが、私はお酒を飲めないものですから、お酒を飲まず
に皆さんと時間を共有出来る機会は少ないのではと思い
ます。古木委員⻑が準備されている⽀笏湖例会もきっと
親睦が深まるのではないかと思います。お酒を飲める⼈で
も場合によっては、飲まずに参加する事もある事を考える
と、飲まなくても楽しめるような親睦を考えていくことも必要
なのではないかと思います。有難うございました。 
 
親睦活動委員会 委員⻑ 古木 克紀 
11 月 20 日移動親睦夜間例会「創⽴記念 in ⽀笏湖」
のご案内と出欠確認が皆さんのテーブルに回っているかと
思います。この度、佐々木俊英幹事が千歳市技能功労
者の表彰を受けられましたので、このお祝いを兼ねて⽀笏
湖例会を盛り上げて頂きたいと思います。尚、当例会はご
家族を呼ばず、会員のみで⾏いたいと思います。内容はこ
れから考えさせて頂きたいと思いますので、宜しくお願い致
します。 
私の不⼿際ですが、急遽、本日の親睦ゴルフコンペをメー
ルでご案内したところ、彦坂会⻑、多賀会員、井上会員
と私の 4 名が参加し、1 組で楽しく和気藹々と回ってきま
した。 

清水 清光 会員 10 月 8 日生れ 
梅原  進 会員 10 月 17 日生れ 
笹谷 俊尚 会員 10 月 4 日生れ 
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 本日のプログラム  
親睦夜間例会「親睦の夕べ」 
担当/親睦活動委員会 委員⻑ 古木 克紀 
これから「親睦の夕べ in ホテルグランテラス千歳」を始めた
いと思います。各テーブルで時間の許す限り、「親睦とは何
か？」と語り合いながら、和やかに過ごして頂きたいと思い
ます。飲料ですが、⽥⼝会員からワイン、ウイスキーを提供
して頂いています。ゆっくり飲んで頂きたいと思います。 
 
 乾杯のあいさつ  
高塚 信和 会員 
地区大会でガバナーも
倒れられましたが、私も
貧血で倒れることがあり
ます。⻑時間⽴っている
のは辛いことですが、皆さ
ん⽴ち上がって乾杯しま
しょう！ 
 
 ニコニコ BOX   
出席、ニコニコ箱委員会 委員⻑ 今井 章夫 
尾本眞二 会員： 2 回目の幹事代理を務めました。 
菊池 孝会員：地区大会を
欠席してしまいました。 
髙木昌人会員：松坂会員に
代わって初めて地区大会に出
席しました。有意義な⼀日を過
ごすことが出来ました。⼈生初
のニコニコです。(^^) 
加藤晶啓 会員：ここ 4 回ほ
ど欠席しておりました。 
多賀 勲 会員：9 月 28 日
に千歳地区交通安全協会か
ら優良運転者として表彰されま
した。会社の⾞も無事故、無
違反で表彰されダブル受賞とな
りました。 
松坂 敏之 会員：私の代理
で高木会員が地区大会で勉
強をされたということで、良かった
なとニコニコします。 
坂井 治 会員：10 月 7 日

白木 松敏 会員：井上会員、
坂井会員、特別コメンテーター
を務めて頂き有難うございまし
た。 

にブルーファミリアチャリティーコン
サートが無事終了しました。ま
た、地区大会で 20 年 100%
出席の表彰を受けました。 
 

木 克紀 会員：なかなか

動委員会はなんとか

りました。 

古
出席出来ない親睦活動委員メ
ンバーに代わって、皆様方に協
⼒して頂いきながら、ほぼ 1 ⼈
で親睦活
ここまでやってきました。来月、
⽀笏湖例会を盛り上げてクラブ
が⼀致団結するよう努⼒したい
と思います。 
彦坂 忠人 会員：地区大会
に 10 名の方に登録して頂きま
した。有難うございます。また、
今日のゴルフで古木会員に昼食をご馳走にな

 

 
 

本日のニコニコ BOX 合計額 22,000 円
今年度 累計額 248,000 円

5 年連続受賞した「RI 会⻑賞」
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 SCHEDULE  

 

10
月

月間・米山月間です。
ガバナー公式訪問、地区大会、次年度理事選出準備 
10 月は、職業奉仕

23 日
通常例会「卓話”それぞれの座、それぞれの場” 講師:
阿部正信様(真光寺住職)」[担当/出席、ニコニコ箱
委員会(今井委員⻑)] 

30 日
会⻑、幹事、会⻑エレクト懇談会 10:00 松の間

(2F) [担当/幹事] 
理事懇談会 11:00 松の間(2F) [担当/幹事]
通常例会「ガバナー公式訪問」[担当/幹事]

11 月は、ロータリー財団月間です。創⽴記念例会（⽀笏湖
例会） 

6 日 通常夜間例会「クラブ協議会」 [担当/理事会] 

13 日
「卓話”交通遺児について” 講師:堀 広様

(公益社団法⼈北海道交通遺児の会 専務理事･事
務局⻑)」[担当/ロータリー財団、⽶⼭記念奨学委員
会(土居委員⻑)] 

通常例会

11
月

20 日
移動親睦夜間例会 「創⽴記念 in ⽀笏湖:佐々
木俊英会員の千歳市技能功労者表彰を祝う] [担当
/親睦活動委員会(古木委員⻑)] 

27 日 通常例会「未定」[担当

 次回例会案内  
次回例会は、出席・ニコニコ箱委員会が担当、10 月 23
日、通常例会「卓話“それぞれの座、それぞれの場”講
師：阿部正信様 (真光寺住職)」。開会点鐘 12:30、
定例会場。 
10 月 30 日は通常例会「ガバナー公式訪問」。当例会
は特に高出席率が望まれる例会です。万障お繰り合わせ
の上、出席をお願い致します。当日の食事は開会点鍾
12 時 30 分迄に終了して頂きます。服装は上着、ネクタ
イ着⽤、⼥性会員はそれに準じた服装で出席願います。 

/国際奉仕委員会(⽥⼝委員
⻑)] 

12
月

間です。年次総会、クリスマ
年度理事選出 
12 月は、家族月 ス家族会、次

4 日 通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会(36 分例
会)」 [担当/理事会] 

11 日 通常例会「未定」[担当/職業奉仕委員会(加藤委員
⻑)] 

18 日 親睦夜間例会 「クリスマス家族会] [担当/親睦活
動委員会(古木委員⻑)]       ■ご家族出席

25 日 休会（年末） 

1
月

1 月は、新年交礼会、上半期総括及び上半期会計報告
1 日 休会（年始） 

8 日 親睦夜間例会 「新年交礼会] [担当/親睦活動委
員会(古木委員⻑)] 

15 日 通常例会「クラブ協議会」 [担当/理事会] 

22 日 通常夜間例会「未定」[担当/会員増強・維持委員会
(羽生委員⻑)] 

29 日 通常例会「未定」[担当/ロータリー情報委員会(白木
委員⻑)] 

2
月

2 月は、世界理解月間です。ロータリー創⽴記念・世界理
解と平和の日(2 月 23 日)、雪⾒酒 

5 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

12 日 通常例会「未定」[担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑)] 

19 日 親睦夜間例会 「雪⾒酒] [担当/親睦活動委員会
(古木委員⻑)] 

26 日 通常例会「未定」[担当/国際奉仕委員会(⽥⼝委員
⻑)] 

3
月

5 日 通常例会「クラブ協議会」 [担当/理事会] 
9-10 日 第 2510 地区 会⻑エレクトセミナー（江別市） 

11 日 移動例会「東日本大震災⽀援事業」[担当/理事会]


